

Federica

Hallo! Ich bin Federica, ich bin 22 Jahre alt und komme aus Italien.

In den letzten Jahren entwickelte ich durch mein Studium ein zunehmendes Engagement für lokale Projekte in Italien und ein Interesse für Menschenrechte, Integration und Inklusion, strukturelle Ungleichheit, fremde Kulturen sowie lokale Entwicklung.

Ich habe Internationale Beziehungen an der Universität Trento studiert und mein Bachelor-Studium im Juli beendet. Bevor ich mich für ein Master-Studium entscheide, würde ich gerne andere Erfahrung sammeln.

Der Freiwilligendienst mit dem Europäischen Solidaritätskorps bietet verschiedene Möglichkeiten, um sozial engagiert zu sein und neue Kulturen und Menschen im Ausland kennenzulernen.

Info-Integration in Eupen ist ein Projekt, welches meinen Interessen am besten entspricht. Durch mein Studium hatte ich die Möglichkeit, Phänomene wie Migration und Integration aus einer politischen Perspektive zu untersuchen. Jetzt habe ich die Chance, um diese aus einer ganz anderen Perspektive kennenzulernen und ich freu mich darauf. Ich bin begeistert hier zu sein und bin ich sicher, dass ich viel Neues lernen und mich persönlich weiterentwickeln werde.



Kofinanziert durch das
Europäische Solidaritätskorps
der Europäischen Union